

Unsere Projekte:



Mattners und Greiserts

Unser Team arbeitet unter Frauen und Mädchen in Not, speziell aus der Armutprostitution. Ziel ist es, diesen von der Gesellschaft ausgestoßenen und sich wertlos fühlenden Menschen in Liebe zu begegnen und ihre von Gott geschenkte Würde aufzuzeigen. In einem zweiten Schritt wollen wir diesen Frauen alternative Arbeitsplätze anbieten durch unsere B4T-Mission in Kenia.

Eure Mattners und Greiserts.



Ehepaar W.

Wir leben und arbeiten seit 10 Jahren in „Orientalien“, damit Christus in uns durch Gespräche, Besuche und Gebete vielen arabischen Muslimen begegnet. Denn es gibt zwar Ausländerkirchen, aber im ganzen Land noch keine einzige einheimische Gemeinde. Dieses Jahr werden wir uns als Coach und Traumatherapeutin selbständig machen, damit Muslime durch Heilung, Wiederherstellung und Entdeckung ihres Potenzials die Liebe Christi tief erfahren können. Durch Eure Unterstützung könnt Ihr dazu einen wertvollen Beitrag leisten.

Eure Orientliebhaber :)



Projekt "Pakete zum Leben"

Die Bevölkerung der Ukraine braucht unsere Hilfe! Normales Leben ist kaum möglich, Vorräte sind längst aufgebraucht. Deshalb haben wir wieder gemeinsam mit der Matthäus Gemeinde eine Paketaktion mithilfe der „Pakete zum Leben“ der FeG-Auslandshilfe gestartet.

Wir wollen gemeinsam einen Unterschied für die Menschen dort vor Ort machen und ihnen ganz konkret in ihrer Not helfen.

Gesammelt wird das Geld, um zentral die Pakete zu packen und in die Ukraine zu fahren.

Bring zum Lauf Deinen ausgefüllten Sponsorenzettel mit!